



Distrito Escolar 207 de Enseñanza Secundaria de Maine Township

1177 South Dee Road • Park Ridge, Illinois 60068-4398 • (847) 696-3600 • FAX (847) 692-8007

Dra. Tatiana Bonuma
Distrito 207
Efectivo el 1 de julio de 2024

Superintendente del Centro Administrativo del

FORMULARIO #5: FORMULARIO DE RESIDENCIA PARA FAMILIAS PROPIETARIAS Y/O ARRENDATARIAS DE MÁS DE UNA VIVIENDA

Fecha: _____

Información del estudiante

Apellido	Nombre	Fecha de nacimiento	Núm. de ID escolar
Apellido	Nombre	Fecha de nacimiento	Núm. de ID escolar

Esta declaración jurada debe ser completada cada año por el padre/tutor del estudiante mencionado anteriormente si el padre/tutor del estudiante es propietario o alquila más de una residencia. Responda las siguientes preguntas de forma completa y precisa. Si una pregunta no corresponde, indíquelo escribiendo "N/A" en el espacio provisto. Este formulario debe completarse en su totalidad. Utilice páginas adicionales si es necesario.

Paso 1: Información general

Nombre y apellido de la persona que completa esta declaración jurada:

Relación con el estudiante: _____

¿Cuál es la dirección donde usted y el estudiante residen permanentemente? _____

Proporcione la siguiente información de cualquier persona que resida con usted en su dirección permanente mencionada anteriormente.

Nombre completo	Relación con el estudiante	Edad

Si el estudiante o uno de sus padres/tutores posee, alquila o arrienda más de una propiedad, proporcione la siguiente información a continuación: (1) la dirección de la propiedad; y (2) el propósito para el cual se utiliza la propiedad (es decir, unidad de alquiler o casa de verano). Utilice páginas adicionales si es necesario.

Dirección de la propiedad	Finalidad para la que se utiliza la propiedad

Paso 2: Situación de vivienda del estudiante

¿En cuál de las propiedades reside el estudiante? Si hay más de una, proporcione un resumen de los días aproximados por semana que el estudiante permanece en cada propiedad.

¿En qué propiedades residen los padres/tutores del estudiante? Si hay más de una, proporcione un resumen de los días aproximados por semana que la persona permanece en cada propiedad.

¿En qué dirección(es) se guardan la ropa y otras pertenencias del estudiante?

¿En qué dirección se guardan los muebles y otras pertenencias de los padres/tutores??

¿En qué dirección(es) reciben su correo el estudiante y la persona que completa esta declaración jurada? Estudiante:

Padre/Tutor:

Si los padres/tutor(es) o estudiante(s) poseen o utilizan un automóvil, complete la siguiente información:

Numero de licencia	Marca/Modelo y color del automóvil.	Dirección donde está registrado el automóvil

Paso 3: Afirmación y advertencia y Declaración jurada

Lea las siguientes declaraciones, ponga sus iniciales **en cada una** y firme a continuación.

_____ Afirmo que la información presentada en este formulario de verificación, y que se presenta o se presentará en relación con cualquier investigación de la dirección de mi vivienda o la dirección de la vivienda y tutela del estudiante, es verdadera, completa y exacta.

_____ Entiendo que proporcionar, consciente o intencionalmente, información falsa a un Distrito Escolar sobre la residencia de un niño con el fin de permitirle asistir a cualquier escuela en ese Distrito sin el pago de la matrícula de no residente es un **delito menor de Clase C**..

_____ Entiendo que inscribir o intentar inscribir a sabiendas a un niño en la escuela de un Distrito Escolar sin costo de matrícula cuando sé que el niño no es residente del Distrito Escolar, a menos que el niño no residente tenga el derecho legal de asistir, es un **delito menor de Clase C y será responsable del pago de la matrícula, las tarifas y todas las demás multas aplicables**.

_____ Entiendo que el distrito escolar se reserva el derecho de verificar la dirección de la vivienda en cualquier momento durante el año.

Padre/madre/tutor que inscribe al estudiante (Firma) _____

Padre/tutor que inscribe al estudiante (nombre completo en letra de imprenta) _____

Fecha _____

(Nota: Esta declaración jurada debe presentarse con una “Declaración jurada” firmada y notariada (consulte la página siguiente)

DECLARACIÓN JURADA

El abajo firmante, siendo debidamente juramentado, afirma que las respuestas y los documentos proporcionados en relación con la Declaración jurada de domicilio anterior para familias que son propietarias y/o alquilan más de una residencia son completos, verdaderos y correctos.

Reconozco que la declaración falsa o proporcionar información incorrecta o incompleta puede resultar en la cancelación de la inscripción del estudiante en la escuela, estando sujeto al pago de la matrícula por cualquier período de tiempo en el que el estudiante no haya sido residente del Distrito con derecho a asistir a la escuela con una matrícula gratuita y/o remisión a las autoridades policiales correspondientes para su enjuiciamiento en virtud de las leyes penales aplicables.

(Firma)

(Nombre completo - letra de imprenta)

(Calle)

(Ciudad, Estado, Código postal)

(Número de teléfono)

SUSCRITO Y JURAMENTADO Ante Mí
este ____ día de _____, 20 ____

(Notario Público)